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1 Begrüßung und Beschlussfähigkeit

Tino Preuß erläutert den Grund der Sitzung. Es handelt sich um die letzte Sitzung vor dem Sommersemester,
und das Team, das für die Planung der Vorwoche verantwortlich ist, benötigt noch die Zusage für seinen Antrag,
um die Vorwoche im Sommersemester durchführen zu können.

Nach der Begrüßung wird mit 14 anwesenden gewählten Mitgliedern die Beschlussfähigkeit festgestellt.

2 Tagesordnung

Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form angenommen.

3 Berichte

• Bericht Präsidium: Das Präsidium berichtet, dass die noch ausstehenden Abrechnungen zu Anträgen im
Studierendenparlament gesammelt und neu sortiert wurden. Zudem ist geplant, für die nächste StuPa-
Sitzung erneut E-Mails an Personen zu senden, die häufiger nicht erscheinen und sich auch nicht abmel-
den.

• Bericht Gremienkoordination: Es gibt keinen Bericht.

• Bericht AStA: Es gibt keinen Bericht.

• Berichte der Fachschaften:
ANT: Es gibt keinen Bericht.
MaIn: Es gibt keinen Bericht.
MuG: Es gibt keinen Bericht.
Psy: Es gibt keinen Bericht.

• Berichte der StuPa-Ausschüsse
Aufwandsentschädigung: Der Aufwandsentschädigungsausschuss berichtet, dass die Möglichkeit dis-
kutiert wurde, den Aufwandsentschädigungsbeitrag pro Jahr oder Semester anstatt monatlich auszu-
zahlen. Es wurde festgestellt, dass eine Umsetzung grundsätzlich möglich wäre. Als nächster Schritt soll
in den Fachschaften erfragt werden, ob sie diese Idee unterstützen und umsetzen möchten. Anschlie-
ßend soll der Satzungsausschuss eine entsprechende Regelung ausarbeiten. Die individuelle Aufwands-
entschädigung würde weiterhin auf 70 € pro Monat begrenzt bleiben. Allerdings hätten die Fachschaften
dann ein Gesamtbudget für ihre Aufwandsentschädigungen, das sie flexibel über das gesamte Jahr oder
Semester verteilt nutzen können.
Gremienmitgliederakquise: JorgeAndresen sucht weitere Mitglieder für den Ausschuss Gremienmitglie-
derakquise.
Härtefälle: Es gibt keinen Bericht.
Innovationen: Der Innovationsausschuss berichtet, dass die Semesterevaluation derzeit läuft. Diese ent-
hält zusätzliche Fragen zur Zentralen Hochschulbibliothek, die zuvor vom Ausschuss ausgearbeitet wur-
den. Der Ausschuss wirbt dafür an der Evaluation teilzunehmen.
Kreditsystem: Es gibt keinen Bericht.
Satzungen: Es gibt keinen Bericht.
Wahlen: Es gibt keinen Bericht.
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• Berichte universitäre Gremien
Senat: Es gibt keinen Bericht.
Senatsausschuss Medizin: Es gibt keinen Bericht.
Senatsausschuss MINT: Es gibt keinen Bericht.
Senatsausschuss Lehre: Es gibt keinen Bericht.
Stiftungsrat: Es gibt keinen Bericht.

4 Fristgerechte Anträge

4.1 AStA: Vorwoche SoSe25

Laura Geveke stellt den Antrag vor.
Der Antrag wurde auf Grundlage der Kalkulation der Vorwoche des vergangenen Jahres erstellt.

Abstimmung
Soll dem Antrag auf Veranstaltungsübernahme für
die Sommervorwoche 2025 in Höhe von 1.000,00 €

zugestimmt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
14 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

4.2 FsMuG: Kleidung (Pullover)
Katharina Maczewski stellt den Antrag vor.

Ein StuPa-Mitglied weist darauf hin, dass die Kleiderkostenrichtlinie möglicherweise bald angepasst wird. Es
sei jedoch nicht sinnvoll, mit dem Antrag so lange zu warten.
Ein weiteres StuPa-Mitglied fragt, ob der Antrag gemäß der Kleiderkostenordnung gestellt wurde. Die Fach-
schaft MuG erklärt, dass sie davon ausgegangen sei, dass das StuPa 15 € pro Pullover bezuschusst. Die haus-
haltsverantwortliche Person (Hannes Iven) stellt klar, dass gemäß der Kleiderkostenordnung für die zehn Pull-
over eine Bezuschussung von insgesamt 150 €möglich ist und empfiehlt, diesen Betrag auch entsprechend im
Antrag festzuhalten.
Ein StuPa-Mitglied erkundigt sich, ob es möglich sei, eine höhere Bezuschussung als in der Kleiderkostenrichtli-
nie vorgesehen zu beschließen. Ein anderes Mitglied bestätigt, dass es sich lediglich um eine Richtlinie handelt
und das StuPa grundsätzlich frei darüber abstimmen kann.
Ein Gast weist darauf hin, dass das StuPa bisher immer 15 € pro Pullover bezuschusst habe und es keine Ober-
grenze für die Anzahl der bestellbaren Pullover gab. Ziel sei es, die Fachschaften zu fördern, insbesondere wenn
viele Mitglieder sich engagieren. Zudem sei es wichtig, alle Fachschaften gleich zu behandeln und allen densel-
ben Anteil an Zuschüssen für Kleidung zu gewähren.
Abschließend merkt ein StuPa-Mitglied an, dass Fachschaften, die am Ende des Jahres möglicherweise kein
Budget mehr haben, jederzeit erneut einen Antrag im StuPa stellen können, sofern die damit finanzierten Ver-
anstaltungen für die gesamte Studierendenschaft von Interesse sind.
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Abstimmung
Soll dem Antrag auf Kostenübernahme für die

Gremienpullis für die Fachschaft MuG in Höhe von
495,05 € zugestimmt werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
14 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

5 Entlastung Haushaltsjahr 2022

Anna Broschke stellt den Bericht der interen Revision vor und erklärt die Vorgänge der Prüfung des Haushalts
der Studierendenschaft.

Abstimmung
Soll die haushaltsverantwortliche Person Anna
Broschke für das Haushaltsjahr 2022 entlastet

werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
14 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

6 Protokoll

Abstimmung
Soll das Protokoll der ordentlichen 05. Sitzung des
53. Studierendenparlaments in der vorliegenden

Form angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
10 0 4

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll das Protokoll der ordentlichen 06. Sitzung des
53. Studierendenparlaments in der vorliegenden

Form angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
9 0 5

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

7 Sonstiges

Ein StuPa-Mitglied wirbt für die Anmeldung bei der Gremienfahrt im Sommersemster und berichtet, das die An-
meldungsfrist für die Gremienfahrt verlängert wurde.
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Voraussichtlicher Termin für die nächste Sitzung ist der 16.04.2025 .
Die Sitzung endet um 18:45 Uhr.

Richard Nehring
Schriftführer des
53. Studierendenparla-
ments

Tino Preuß
Präsident des
53. Studierendenparla-
ments
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